

El Plan de Movilidad veraniego registra un incremento de un 123% en el número de usuarios respecto a 2007.

El día 1 de octubre se inicia el Plan de Movilidad de invierno que cuenta con la novedad del servicio de intercomunicadores.

El conseller de Turismo y Movilidad del Consell de Formentera, Josep Mayans, ha informado hoy en rueda de prensa de las personas usuarias de transporte público durante la temporada estival, así como de las novedades en la puesta en marcha del Plan de Movilidad de invierno que comienza el próximo 1 de octubre.

Desde 2007 hasta día de hoy, se ha registrado una mejora considerable en el número de usuarios de transporte público, sólo con el aumento y la estructuración de frecuencias. En 2007 no había estructuradas líneas de autobús y el recuento de pasajeros de ese año fue de 77.330 personas usuarias. En 2008 se produjo un incremento de un 33.6% llegando a los 103.319 mil pasajeros, sólo con estas mejoras y para este año se prevé un número de usuarios de 172.445 (hasta septiembre ha habido 156.525 usuarios), lo que representa un incremento de un 123% con cuatro años, y lo más importante, un incremento que se ha ido produciendo de manera progresiva año tras año.

Por líneas y respecto al año pasado (hasta el mes de agosto), la L1 (perímetro Estany des Peix) ha pasado de 52.305 a 59.241 pasajeros, la L2 (la Mola) sigue en torno a los 40 mil pasajeros y la L3 (Puerto de la Savina - playa de ses Illetes) ha bajado de 27.569 en 2007 hasta los 20.145 este año. Esta bajada se para el equipo de gobierno tenía como prioridad propiciar el movimiento de turistas por toda la isla y no sólo en el Parque Natural, por lo que se introdujo un abono para un día que hacía un circuito por la isla y que desde la aplicación ha pasado de contar con 369 usuarios el año pasado en 3.110 personas usuarias este año. La novedad del año pasado fue la creación de la L5 con destino a Cala Saona (hasta entonces desatendida), con un número de expediciones determinadas y una campaña de comunicación importante, lo que se tradujo en un incremento del 20%.

A lo largo de este año es cuando realmente se ha visto que el transporte público en Formentera empieza a ser una realidad, y desde el Área de Movilidad se ha hecho una apuesta definitiva con la creación de dos nuevas líneas (la L7 y la L6) y el aumento del número de expediciones. Así mismo se ha hecho una renovación de todas las marquesinas se ha creado una imagen de transporte público bajo el lema Formentera, Transporte Público naturalmente. El resultado es un gran éxito en número de usuarios, no sólo turistas sino también mucha gente de Formentera, con un incremento nuevamente del 39%.

Servicio a la demanda para personas jubiladas y Novedades del Plan de Movilidad de invierno

Para dar un servicio a las personas jubiladas y pensionistas de Formentera, el área de Movilidad de Formentera creó en 2008 el servicio a la demanda para las zonas donde no llegaba el transporte público. Esta iniciativa ha tenido una gran aceptación y da un servicio social a todas las personas jubiladas que viven en Portossalè, Camí Vell de la Mola, Cala en

Baster y Cap de Barbaria, que tienen un número de viajes mensual para ir a San Francesc, al hospital, al puerto y al club de jubilados.

De cara al invierno este servicio será sustituido por intercomunicadores, donde las personas jubiladas y pensionistas de Formentera podrán solicitar el servicio a la demanda para retornar al domicilio.

Asimismo, durante el mes de octubre se instalarán intercomunicadores en todos los núcleos urbanos, con el objetivo de evitar un derroche económico y ecológico con autobuses circulando prácticamente vacíos. El servicio de la L1 tendrá unas expediciones fijas y unas a la demanda que se efectuarán con solicitud previa del servicio.

Asimismo, por primera vez en invierno, la L2 entrará en el núcleo urbano de Es Ca Marí, con un servicio que figura en los horarios pero que sólo se efectuará si hay una solicitud previa del servicio para evitar expediciones innecesarias. En esta línea se aumentan el número de expediciones desde el Pilar de la Mola de 6 a 9 viajes.

Documentos adjuntos:

Corte de voz del conseller de Turisme i Mobilitat del Consell de Formentera, Josep Mayans